



かみやす

平成24年7月号 広島市立上安小学校



挨拶は心のつながり

人と人との交わりや社会生活を営む上で挨拶は、欠かすことができません。挨拶の雰囲気ですその人の心の様子がわかったり、元気をもらったりします。あいさつの、「あ」は「明るく」、「い」は「いつも」、「さ」は「さきに」、「つ」は「つづけて」、などと語呂合わせでよく言われますが、その通りだと思います。また、学校においては、以前から「あいさつのオアシス運動」として、「オ」は「おはようございます」、「ア」は「ありがとうございます」、「シ」は「しつれいします」、「す」は「すみません」と、いつ、どんな場面で使うかを指導してきました。

挨拶は、毎日の出来事であり日常的な習慣となっています。私たち大人が、積極的に声かけをするとともに、人と人とのつながりを大切にしていきましょう。上安小学校内外のあちらこちらで挨拶の言葉が聞くことができたなら、どんなにかすばらしいことでしょう。

給食試食会

6月13日に給食試食会があり、59名の参加がありました。当日は、保護者の方には、ビデオ「給食ができるまで」を見ていただきました。10分間ではありますが、上安小学校の給食室で給食を作っている様子が撮影されています。給食ができるまでの様子がわかりやすかったのではないかと思います。子どもたちも、地域の皆様や保護者の皆様と一緒に食べることができ、楽しい給食時間を過ごすことができました。



プールから子どもたちの歓声が聞こえます！

6月11日（月）5・6年生がプール清掃をしました。短い時間でしたが、子どもたちは自分たちの掃除場所で一生懸命頑張りました。おかげできれいな水になり6月18日（月）から水泳の授業を行うことができました。プール清掃をした5・6年生の皆さんありがとうございました。初日、2年生が授業を行いました。少し寒かったようですが、歓声をあげながら元気よく泳ぐことができました。一人一人が目標を持って1メートルでも長く泳ぐことができるように練習をしています。学校では、水の事故を防ぐために子どもたちの健康状況につきましては十分気を付けて水泳指導をおこないますが、ご家庭の方でも子どもの健康状況について把握していただき、水泳に参加させる場合には、大変お手数かと思いますが、水泳授業時の水泳カードを必ず提出してください。また、年度初めに提出していただきました緊急時の連絡先に変更がございましたら早急に担任の方までご連絡ください。



夏休みのプール開放について

今年度も7月23日から8月22日までの期間中、学校のプールを開放します。暑い中ではありますが、子どもたちの安全面を十分考えていただき、補助監視していただきますようよろしくお願いいたします。また、保護者の皆様は、プールカードには必ず押印してください。持っていない場合、または押印していない場合は、泳ぐことができません。よろしくお願いいたします。



7 月 行 事 予 定

日 曜	行 事 予 定	日 曜	行 事 予 定
1 日		17 火	夏休み図書貸し出し（5年） 登校班会議
2 月	安全点検	18 水	野外活動5年 夏休み図書貸し出し（低）
3 火	音楽朝会 生活リズムカレンダー PTC6年 大掃除10日まで P執行部会	19 木	野外活動5年 夏休み図書貸し出し（4.6年）
4 水	納金日 代表委員会 高取北中出前授業6年	20 金	学校朝会 給食終了 下校指導13:50 野外活動5年
5 木	クラブ活動	21 土	夏季休業日開始
6 金	平和集会	22 日	子ども安全の日
7 土		23 月	個人懇談会14:00～ プール開放開始（8月22日まで） 水泳練習9:00
8 日		24 火	個人懇談会14:00～ 水泳練習9:00
9 月	マイエプロン	25 水	サマースクール（学習・水泳指導）
10 火	ラジオ体操朝会 P運営委員会	26 木	サマースクール（学習・水泳指導）
11 水		27 金	サマースクール（学習・水泳指導）
12 木	図書ボランティア・読み聞かせ 4～6年5校時授業	28 土	
13 金		29 日	
14 土	児童館祭り	30 月	
15 日	プール監視員講習会	31 火	
16 月	海の日		
備考	8月 2日（木）学校保健委員会 6日（月）全校登校日 19日（日）環境整備作業《雨天時は26日》 30日（木）夏季休業日終了 31日（火）登校 下校11:50 9月 3日（月）給食開始（4校時まで。14時00分頃下校）		

平 和 学 習

音楽の時間や朝の会・帰りの会に、それぞれのクラスから「折り鶴のとぶ日」の声が聞こえてきます。子どもたちは、平和の願いをこめて音楽朝会や平和集会に向けて一生懸命練習をしています。

今年も7月6日（金）8時25分から体育館で平和集会を開催します。当日は、それぞれの学年が平和学習で取り組んだ内容を発表したり、全員で折り鶴を折ったりしますのでお時間ございましたら地域の皆様・保護者の皆様もぜひご参加ください。

当日全員で折った折り鶴は、8月4日（土）に計画委員会の子どもたちが、教師と子の像慰霊式に参加して献納します。また、8月6日（月）には全校登校日を実施します。平和記念式典の様子を知り、またこれまで学習したことを思い出しながら平和の大切さを実感するとともに、平和な世界を築いていくために日々の生活の中で、自分たちのできることを考えます。

防 犯 訓 練 実 施

6月15日（金）、地域学校安全指導員 松本様（毎月2回学校へ来られます。）の指導により、不審者対応の訓練を行いました。「不審者は、中央玄関より校舎内に侵入した。」という場を設定しました。不審者の侵入後、子どもたちは、放送の指示に従って速やかに教室で待機し、運動場にいる子どもたちは、避難場所に集合しました。その後、体育館に集まり松本様が、「落ち着いて静かに行動すること。」「挨拶は、自分を守ってくれる魔法の力があります。」等、具体的な場面を想定しながら子どもたちに話していただきました。

不審者は、いつ、どこへ現れるか分かりません。ご家庭でも危険回避や自己防衛について子どもたちと話し合ってみてください。

外遊び週間が、6月25日～29日までありました。大休憩に全員が外へ出てドッジボールをします。6年生と1年生が一緒にしている写真です。もちろんころがしドッジです。

